

Hörgeräte Langer Turnier 2019

Am Sonntag, den 14.7.2019 fanden sich 41 Kinder zum Hörgeräte-Langer-Schachturnier in Friedrichshofen ein und spielten verteilt auf vier Gruppen (U8, U10, U12, U14/16).

Einen Tag nach dem Tag der offenen Türe des VfB Friedrichshofen spürte man leider die Müdigkeit unseres Jugendleiters. Daher spielten aufgrund eines kleinen Eingabefehlers die U10 und die U14/16 leider nur 5 der vorher 7 geplanten Runden.

Dafür gab es zusätzliche Pokale für die Spieler, bei denen es Wertungsfragen in diesen Altersklassen gab.

Die meisten Spieler stellten wir, der VfB Friedrichshofen und der SK Abensberg mit je 10 Teilnehmern.

Die U16 war traditionell am dünnsten besetzt und so konnten sich Noel Zepter und Elias Schuller (beide VfB Friedrichshofen) über die beiden Pokale freuen.

In der U14, die separat gewertet wurde setzte sich Daniel Karpati vom SK Neuburg mit einem Punkt Vorsprung vor Lucas Schmidt vom MTV Ingolstadt durch. Punktgleich knapp auf dem dritten Rang landete Moritz Menzel vom VfB Friedrichshofen.

In der U12 gab es einen Doppelsieg vom MTV Ingolstadt. Eric Navarro Jahnke setzte sich aufgrund der besseren Wertung gegenüber Kilian Hilpoltsteiner durch. Dritter wurde Robert Aunkofer vom TSV Mainburg. Der Kampf um den dritten Platz war eine sehr spannende Sache. Denn mit Jannik Stiglmeier (SK Abensberg), Jonas Bayerl (TV 1899 Parsberg) und Jan Paul Felde (ebenfalls SK Abensberg) waren drei Spieler punktgleich mit Robert, der sich aufgrund der besten Wertung durchsetzen konnte.

Das beste Mädchen war Yaren Ciddi vom TSV Mainburg.

In der U10 setzte sich Julian Cwiklik vom SC Postbauer-Heng durch. Auch hier machte Henry Uhl den Doppelsieg perfekt, denn er kam ebenfalls vom SC Postbauer-Heng. Durch den oben erwähnten Fehler gab es hier einen geteilten dritten Platz für Ender Kayaoglu und Felix Seißler (TSV Kösching). Und auch für die beiden besten Mädchen gab es einen Pokal: Yanfei Zhou (VfB Friedrichshofen) und Carla Lingelbach (SK Abensberg).

In der U8 wurde Daniel Hepp vom SC Wolfratshausen Erster. Er setzte sich in der jüngsten und teilnehmerreichsten Altersklasse gegen Paul Taraba (SC Postbauer-Heng) und Jakob Pesahl vom SK Abensberg durch.

Das beste Mädchen war Jiayi Wang vom VfB Friedrichshofen.

Dank unseres Sponsors, Herrn Langer von Hörgeräte Langer konnten wir auch dieses Jahr wieder viele Preise an alle Teilnehmer verteilen. Zur Fehlerprävention wird das nächste Mal auch die neue Turniersoftware zum Einsatz kommen.

Die Schachabteilung des VfB Friedrichshofen bedankt sich recht herzlich bei allen Helfern, Teilnehmern und vor allem Eltern für ihre Mühen.